

Unidad Entre las Iglesias Cristianas es Compromiso

GINEBRA, junio 12 (UPI).— El Papa Juan Pablo II, al iniciar hoy una visita de seis días a Suiza, se reunió con dirigentes protestantes para reafirmar su compromiso por la unidad entre los cristianos. Hablando en alemán, francés, italiano y retico, un idioma con base latina que hablan pocos suizos.

Juan Pablo dijo que venía con "gran alegría".

Elogió a Suiza como "un símbolo de paz y progreso humano" y destacó sus tradiciones centenarias de proporcionar efectivos para la guardia vaticana.

También destacó la naturaleza pastoral de su visita, que ocasionó protestas de algunos grupos protestantes.

El Papa acudió a la sede del Consejo Mundial de Iglesias, que representa a 400 millones de protestantes en todo el mundo, para destacar que los católicos comparten la preocupación común por la libertad humana y la justicia.

Las iglesias cristianas enfrentan "las fuerzas de la destrucción que amenazan a la familia humana, desgastan la fundación espiritual y la llevan al borde del abismo", señaló el Pontífice, que realiza su vigésimo segundo viaje

fuera de Italia desde que fue designado Papa en 1978.

La visita de Juan Pablo al Consejo Mundial de Iglesias se produjo después de la que efectuó hace 15 años el Papa Paulo VI. En esa oportunidad se emitió

—Favor pase a la página 21.



RECIBE BESO.— Madrid, junio 12. (AP). El Presidente argentino, Raúl Alfonsín, recibe un beso de la ex-Presidenta Isabel Perón, también de Argentina, durante una recepción oficial durante la visita de varios días que realiza Alfonsín a España. La señora Perón está radicada aquí.



EN LA BOLSA. Washington, junio 12. (AP). El Director de la Agencia Central de Inteligencia (CIA) de Estados Unidos, William Casey, habla durante la sexta reunión anual de la Bolsa. Casey ha enfrentado fuertes críticas por las acciones secretas en Centro-América.

"Es posible ir a un proceso electoral en Nicaragua con una ley de emergencia, con censura de prensa, sin pluralismo político y sin diálogo nacional", afirmó anoche Luis Rivas Leiva, Secreta-

—Favor pase a la página 26.

En Nicaragua No hay Condiciones para las Elecciones

CARACAS, junio 12 (AP).— Dos dirigentes de la Coordinadora Democrática Nicaragüense advirtieron que "sin condiciones democráticas" no participarán en las elecciones anunciadas por la Junta sandinista para fin de año.

Los Países Deudores se Reunirán en Cartagena

BOGOTÁ, junio 12 (AP).— La conferencia de cancilleres y ministros de Hacienda de los siete países más endeudados de América Latina, convocada para la próxima semana en Cartagena, "no tiene carácter excluyente" y otras naciones del hemisferio asediadas por cuantiosas deudas externas

también podrán asistir, anunció el Ministro de Relaciones Exteriores Rodrigo Lloreda Caicedo.

La reunión, que comenzará el martes, fue convocada por Argentina, Brasil, México, Colombia, Venezuela, Ecuador y Perú, países que concentran más

—Favor pase a la página 41

E.U. Logra Interceptar un Misil Fuera de Atmósfera

WASHINGTON, junio 12 (EFE).— Un misil experimental de Estados Unidos interceptó y destruyó en el espacio exterior una cabeza nuclear simulada, lo que representa la primera prueba de este tipo en la historia, informó hoy el Pentágono norteamericano.

otra y tuvimos éxito", dijo el Subsecretario del ejército norteamericano para Investigación y Desarrollo, Amoretta Hoerber.

Los satisfactorios resultados del experimento generan la posibilidad de que el misil pase a formar parte del denominado programa de "Guerra de las Galaxias", anunciado en 1983

—Favor pase a la página 41

En Honduras Detienen Barco Inglés por "Arrojar" Polizones

TEGUCIGALPA, junio 12 (ACAN-EFE).— Las autoridades portuarias del Atlántico de Honduras mantienen retenido el barco británico "White Billow" para investigar si fue desde esta embarcación donde se arrojó al mar dos polizones colombianos el pasado día dos de junio.

Unos de los polizones, Edgard Góngora, de 19 años de edad, fue rescatado por unos pescadores hondure-

ños en las cercanías de la aldea de Nueva Armenia, con graves quemaduras de sol y deshidratación, pues llevaba varios días a la deriva sobre un madero. Según relató Góngora a las autoridades, él y su compatriota Alfonso Diusa, de 24 años de edad, se metieron clandestinamente en el "White Billow", en Cartagena (Colombia).

Explicó el polizón que ya casi en las costas hondure-

ñas fueron descubiertos por la tripulación, integrada por hindúes y filipinos, que los denunció al capitán Rajendra K. Shirvastava.

El capitán ordenó el encierro y hasta que zarparon del puerto atlántico hondureño de La Ceiba, ya en alta mar, les dejó salir a cubierta y les entregó a cada uno de ellos un madero y los lanzó al mar, añade la narración de Góngora.

—Favor pase a la página 31.

Huracán Deja Fuertes Daños en la URSS

MOSCÚ, junio 12 (EFE).— Un fuerte huracán que afectó a varias ciudades y regiones de la Unión Soviética el fin de semana causó un número indeterminado de víctimas, se informó oficialmente.

El huracán afectó particularmente a la Federación Rusa, la mayor república de la URSS, las ciudades de Iyanob, Gorki, Kalanin, Kostroma, la región de Yaroslavl, y la

—Favor pase a la página 31.

Alemania Destruye Armas Químicas

BONN, junio 12 (EFE).— El gobierno federal alemán invitó a los miembros del Comité Internacional de Ginebra para el desarme a presenciar la destrucción de armas químicas que se realizará mañana en un cuartel del ejército alemán.

A través de esta invitación, según informó un portavoz del Ministerio de

Asuntos Exteriores, desea el gobierno alemán demostrar cómo esos medios de destrucción de masas pueden ser "destruidos bajo un control internacional eficiente".

A la vez desea el gobierno de Bonn que se logre la "Solución Cero", destrucción de todas las armas químicas, ya que consideran que ni Oriente ni Occi-

dente necesitan usar esos terribles medios de destrucción.

El portavoz añadió que, mientras en territorio de la OTAN se tiene un potencial muy reducido de armas químicas, existen fuertes contingentes de éstas en Alemania Oriental y en otros países del Pacto de Varsovia.

—Favor pase a la página 11.



GUARDIA SUIZA.— Lugano, Suiza, junio 12. (UPI). El Papa Juan Pablo II, pasa revista a un contingente de honor de la tradicional "Guardia Suiza", a su llegada al aeropuerto internacional de Lugano. El Pontífice realizará una visita de 6 días en este país.